

Brutale Attacke auf Frau aus Buch

Ein Discobesuch in Schwaz endete für eine Frau aus Buch drastisch

■ SCHWAZ (fh). Es ist schwer zu glauben, dass es Männer gibt, die einer Frau dreimal hintereinander mit der Faust ins Gesicht schlagen, doch es ist Realität. Vergangene Woche bekam die BEZIRKSBLÄTTER-Redaktion in Schwaz Besuch von einer Frau aus Buch, die sichtlich gezeichnet von ihrem traumatischen Erlebnis war. Zusammen mit einem Freund und einer weiteren Freundin aus Buch besuchte sie die Diskothek Mausefalle in Schwaz, und die Damen hatten eigentlich nichts weiter vor als noch gemütlich ein Gläschen zu trinken. „Eigentlich wollten wir schon nach Hause, aber weil der Abend so nett war, entschlossen wir uns, noch auf ein Gläschen zu gehen. Kaum hatten wir uns an die Bar gesetzt, begann ein Gast hinter uns damit, meiner Freundin und mir Avancen zu machen und uns zuzuwinkern. Wir schenkten ihm keine Aufmerksamkeit, woraufhin er aggressiver zu Werke ging, sich an uns herandrängte und meine Freundin



Nicht weniger als dreimal schlug der Täter mit der Faust auf die Frau ein.

Foto: Haun

begrabschte“, erklärt die dreifache Mutter.

Gewaltexzess

Nachdem der aus Jenbach stammende Mann nicht aufgeben wollte und immer penetranter wurde, wiesen ihn die beiden Damen verbal in die Schranken, und eine der beiden schüttete ihm ihr Getränk über den Kopf. Die zweite Dame machte

eine ähnliche Geste, doch ihr Glas war leer. Daraufhin brannten dem Mann die Sicherungen durch. Er verpasste der aus Buch stammenden Frau insgesamt drei Faustschläge ins Gesicht und würgte sie, sodass sie schwere Verletzungen davontrug, welche anschließend im BKH Schwaz behandelt wurden. „Ich habe versucht, mich zu wehren, aber erst als unser Freund sowie ein weiterer junger Mann einschritten, ließ der Täter von mir ab“, erklärt die geschockte Bucherin. Die Polizei war schnell vor Ort, und der Täter war amtsbekannt, da ihn die Beamten sofort identifizieren konnten. Das Opfer befindet sich derzeit sowohl in medizinischer als auch in psychologischer Behandlung.

Vor Gericht

Die Tat des Jenbachers wird ein gerichtliches Nachspiel haben, denn die Geschädigte hat Anzeige erstattet. Diskussion: [facebook.com/bezirksblattschwaz](https://www.facebook.com/bezirksblattschwaz)

1313897

Bucher flüchtete nach Unfall

■ WIESING (red). Vergangenes Wochenende kam es auf der B 181 in der Gemeinde Wiesing zu einem Unfall. Ein 34-jähriger Mann aus Buch geriet mit seinem Fahrzeug aus bisher ungeklärter Ursache über den linken Fahrbahnrand hinaus, prallte gegen eine Böschung und überschlug sich. Der Lenker, der sich ohne Anzeigerstattung von der Unfallstelle entfernte, konnte im Verlaufe der nach der Auffindung des Fahrzeuges eingeleiteten Erhebungen telefonisch erreicht werden und dürfte unverletzt geblieben sein.

1318658



Der 34-jährige Lenker flüchtete nach dem Unfall – konnte aber ausfindig gemacht werden.

Foto: ZOOM-Tirol